

# Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 340

30. Juni 2015

- Anwesend: Inessa Azizova, Alexander Brockmann, Simon Dierl, Philipp Dittrich, Rico van Endern, Julian Hankel, Daniel Korner, Dino Kussy, Sebastian Lau, Marius Möller, Dennis Ochocki, Nico Redick, Jasmin Selchow, Elias Wiebelitz, Jens Zentgraf
- Für diese Sitzung entschuldigt: Sebastian L. Hauer
- Unentschuldigt abwesend: Mark Brockmann
- entschuldigt Verspätet: Maurice Buchsein, Alexander Friedrich, Paul Pinkal
- Unentschuldigt verspätet: Cordt von Egidy
- Gäste:
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Dennis Ochocki

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>ToDoS</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>Vertraulicher TOP</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Gummimatte</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Digitaler Protokollschrank</b>	<b>4</b>
<b>8</b>	<b>Fachschaftsflagge</b>	<b>4</b>
<b>9</b>	<b>Newsletter</b>	<b>5</b>
<b>10</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>5</b>

14:17 Uhr - Die Sitzung wird eröffnet.

## 1 ToDos

### Protokolle

- Protokoll 337 1. Version (Mark)
- Protokoll 338 1,5 Version (Alex F.)
- Protokoll 338V 2. Version (Alex F.)
- Protokoll 339 In Arbeit

### ToDos

#### Alt:

- Grobes Konzept für Lerngruppenfindung (z.B. Software) ausarbeiten. Nico + alle → sind ein Stück weiter.
- Flyer für das InpuD-Forum - Julian → Erledigt
- Simon: Dem Fundbüro der Uni unsere Existenz bekannt machen, damit diese an uns verweisen können // Rechtliche Lage mit Fundbüro Dortmund absprechen. → in Arbeit.
- Urkundentexte für Aktive der Fachschaft Informatik entwerfen. - Simon, Alex B. → in Arbeit.
- Gegenstände für die Elektronikversicherung auflisten und mit dem AStA die Versicherung abschließen. → Maurice → in Arbeit.

#### Neu:

- Simon: Rückmeldung zu den Erstsemesterflyern. Wir nehmen die 50 Exemplare an. → In Arbeit
- Simon: Rückmeldung für Treffen mit Tolan. → Erledigt
- Defektes Lautsprecherkabel fixen → In Arbeit

## 2 Post

- Info Internationales
- Linux Magazin
- Unicum

## 3 Mails

- Dankeschreiben für die Teilnahme am DoCamping (findet morgen statt)
- Daniels Protokoll zum Thema 'Infoveranstaltung zur Raumluft in der OH12'
- Stellenausschreibung 3D-Tracking/C++
- Verleih der Bierbänke

## 4 Berichte

- Julian: Morgen ist QUeSt.
- Daniel: Bericht zur Raumluft
  - Mehr lüften
  - Geruch sollte in 6 Monaten weg sein
  - Es wird weitere Messungen geben
  - Die Werte sind so weit in Ordnung
  - Schadstoffbelastung nicht unüblich für Neugebäude
- Marius: Zugang zur Newslettermailingliste erhalten.
- Rico: hat den Fernseher im CZI montiert.
- Inessa: Gespräch mit FTB und Hausmeister. Die beiden haben bestätigt, das Putzfrauen sich über Kopfschmerzen beschwerten.
- Phillip: Nachbericht → Es werden neue Putzfrauen eingestellt.
- Sebastian: Morgen sind FSB-Wahlen, **Urabstimmung** findet zusammen mit StuPa-Wahlen nächste Woche statt.
- Alex B.: Keine Aufzeichnungen über die Schließfächer, Kostenanfrage über Zylindertausch wird durchgeführt.

## 5 Vertraulicher TOP

**Antrag an die Geschäftsordnung: Dieser Tagesordnungspunkt möge vertraulich behandelt werden!**

keine Gegenrede

**Angenommen**

Der Inhalt dieses TOPs ist im vertraulichen Zusatzprotokoll zu finden.

## 6 Gummimatte

An den Briefkästen im OH12 ist nun ein Heftgerät befestigt, dieses kann aber die Wand beschädigen. Eine Gummimatte oder Schaumstoffmatte sollte angebracht werden, um die Wand zu schützen.

### Diskussion:

- Schaumstoff wird aufgepickt.
- Gummimatte nur für Außenbereich.
- Sabrina hat eine Gummimatte übrig.
- Hat vielleicht das Dezernat was gegen die Gummimatte ?
- Hausmeister hat noch nichts gegen die Anbringung einer Gummimatte gesagt
- Der Hausmeister ist leider nicht das Dezernat, die Meinung des Dezernats ist wichtig
- Man könnte auch Kunstrasen nehmen, um eine schönere Optik zu gewährleisten

- Man sollte nichts billiges nehmen, dies würde nicht schön aussehen. Eine Matte mit einem Fachschaftsbieber bedruckt wäre schön.
- Sabrinas Gummimatte ist eine alte Auto-Fußmatte, welche schmutzig ist. Blech wäre eine Option.
- Blech macht zu viel Lärm
- Damit das Heftgerät nicht schwingt könnte man Magnete anbringen.
- Wir müssen da nicht so heftig auf Schönheit achten. Hier zählt die Funktionalität, nicht Optik.
- Problem ist, das die Gummimatten ausdünsten. Wie wäre es mit einer Grasmatte (Kunststoff) 33cm x 33cm für 8.- Euro?
- Warum verbinden wir nicht etwas notwendiges mit etwas nützlichem, zum Beispiel einer Ablage
- Wir haben 4 Optionen: Grasmatte, Gummimatte die nicht ausdünstet, Gummimatte mit FS-Logo-Druck oder ein Flyer-Fach
- Man könnte eventuell über das Dekanat ein Fach für 0.- Euro bekommen

**Antrag zur Geschäftsordnung: Vertagung des TOPs und Schließung der Redeliste**  
keine Gegenrede **Angenommen**

## 7 Digitaler Protokollschrank

Der Rechner ist defekt.

### Diskussion:

- Rechner bekommt keine Verbindung zum Server - Netzwerkfehler
- Dino weiß wie der Rechner am Netz angeschlossen ist
- Rico und Dino schauen nach der Sitzung kurz ob das Problem am LAN-Kabel liegt.
- Digitaler Protokollschrank sollte vielleicht erneuert werden, sodass wir das System auch online anbieten können.
- Es könnte passieren, dass alle Protokolle auf, zum Beispiel Facebook landen und sind somit außerhalb unseres Handlungsbereiches
- Reicht es nicht die Protokolle aus dem Uninetz erreichbar zu machen?
- Vorher muss geklärt werden, was das Dekanat dazu sagt.
- Professoren könnten sich quer stellen.

## 8 Fachschaftsflagge

Sollen wir uns eine Fachschaftsflagge zulegen oder nicht?

### Diskussion:

- Beim Sommerfest haben die Waffeln zwar Leute angelockt, aber mit Banner/Flagge wäre es besser gewesen, da der Platz ungünstig lag.
- Es wird die Redeliste geschlossen und die Stille wird als Zustimmung aufgefasst.

## 9 Newsletter

- Sebastian: StuPa-Wahlen und **Urabstimmung** finden nächste Woche statt

## 10 Sonstiges

### Ausleihregelung

- Nach der letzten Ausleihe der Bierbänke fällt auf, dass es keine Regelung gibt, wer Ausgeliehenes zurücknimmt.
- Sprich: Wer leiht aus, wer nimmt zurück. Brauchen wir einen Zeitplan/Kalender?
- Man könnte auch einfach den Schlüssel in Briefkasten schmeißen lassen
- PG-Betreuer nehmen nicht zwingend am Grillen teil und somit hat die Gruppe keinen Zugang zum Briefkasten
- Es ist schwer Termine für vier Wochen im Voraus festzulegen
- Man könnte einen zusätzlichen Briefkasten vor dem Gebäude anbringen lassen.
- Schlüssel könnte man einfach in den Briefkasten vor dem Gebäude schmeißen lassen und am nächsten Tag bei Jutta abholen.
- Die Gruppen auffordern sich eine Schlüsselkarte zu organisieren wäre eine Möglichkeit
- Termine annehmen kann man so nicht, wenn man nicht weiß wann jemand zur Rücknahme da ist. Es wird noch zusätzlich der Zugang zum Keller benötigt.
- Dann erlauben wir Grillen nur bis 19 Uhr
- Wir antworten:
  - Ihr seid vor 19 Uhr fertig
  - Ihr habt Zugang zum Keller
  - Wir mailen und fragen ob jemand da sein wird.
  - oder Ihr bestecht euren PG-Betreuer mit Bier, damit er da bleibt
- Ein Kalender für die Daten 'Wer leiht wann aus' und 'Wer nimmt wann zurück' könnte beschafft werden

*15:15 Uhr - Cordt von Egidy ist jetzt anwesend.*

- Man könnte ein Post-Its nehmen, um Informationen im Kalender zu vermerken

## **Pfandkasse**

- Julian hat eine Kasse im im Büro gefunden, welche ehemalg für Merchandise gedacht war, für die er den Schlüssel hatte.
- Nun wird diese Kasse als Kasse für Ausleihpfand verwendet. Sie ist beschriftet und betriebsbereit.

## **Kuchen**

- Nico hat einen Kuchen als Strafe für Handyklingeln in einer Sitzung mitgebracht. Wir freuen uns, dass jemand die Regel ernst nimmt. Danke!

*15:18 Uhr - Die Sitzung wird geschlossen.*